

Lunes 14 de diciembre de 2015

EL ECONOMISTA^{mx}

Banxico inyectó en defensa del peso 24,455 mdd en un año

Después de un mes de “tensa calma”, el Banco de México liquidó 1,000 millones de dólares durante la semana pasada en subastas, detonadas al registrarse un deslizamiento del peso de 1.7% frente al dólar en cinco sesiones. De este saldo, 40%, es decir, 400 millones de dólares, fueron consumidos en un solo día, el viernes pasado, en dos operaciones. De acuerdo con analistas de Intercam, Banco Base y Banco BXmás, estas subastas evidencian la cercanía de la Junta del Comité Federal de Mercado Abierto de la Fed (FOMC, por su sigla en inglés) y la tensión que provoca la probabilidad de que realicen el primer aumento de tasas en más de ocho años.

El Financiero

Expectativa por la Fed agudizará la volatilidad

La expectativa de alza en las tasas de interés en Estados Unidos y en México en esta semana agudizará la volatilidad en los mercados financieros. El consenso de analistas prevé que este miércoles la Reserva Federal iniciará la normalización en su política monetaria, con un incremento de 25 puntos en la tasa de interés de referencia y para el jueves se prevé que el Banco de México haga lo mismo. La expectativa de los anuncios de política monetaria dispararon el precio del dólar en México, que el viernes cerró en un máximo histórico de 17.38 pesos y analistas anticipan que el tipo de cambio se podría presionar y alcanzar hasta los 17.70 pesos.

REFORMA

Rondan petroprecios mínimos de 11 años

Los futuros del petróleo bajaban hasta 4 por ciento este lunes, acercándose a su menor nivel en 11 años ante los temores a que un exceso mundial de suministros se agudice en los próximos meses y produzca una guerra de precios entre los productores dentro y fuera de la OPEP. El petróleo Brent llegó a caer previamente un 4 por ciento a menos de 36.40 dólares el barril, un nivel no visto desde diciembre de 2008, pero más tarde recortaba pérdidas y cotizaba con un declive de 1.48 por ciento a 37.34 dólares. En tanto, el petróleo WTI en Estados Unidos cedía 0.45 por ciento a 35.49 dólares el barril, luego de haber retrocedido anteriormente hasta 3 por ciento a mínimos intradía de 34.60 dólares el barril.

ACCP IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
“Si has construido castillos en el aire, tu trabajo no se pierde; ahora coloca las bases debajo de ellos.” Thoreau
TIPO DE CAMBIO
Dólar
17.35
Euro
19.04
ComUniCCo Financiero
IMC



Lunes 14 de diciembre de 2015

MILENIO

Sectur: aumentan 20% vuelos internacionales a México

La Secretaría de Turismo (Sectur), informó que hubo un repunte del turismo en México con un aumento de 20 por ciento en vuelos internacionales de 2012 a la fecha, y de 14.7 por ciento en vuelos nacionales en el mismo periodo. El titular de la Sectur, Enrique de la Madrid, encabezó la Cuarta Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), donde se reportaron cifras positivas del sector y se analizaron las expectativas para 2016.

EXCELSIOR

Destaca Hacienda mayor transparencia en proceso presupuestario

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destacó que el gobierno federal avanza de manera importante en la transparencia, al permitir que el público conozca más a detalle el proceso presupuestario, y se involucre en la discusión y vigilancia del ejercicio de los recursos públicos. La dependencia federal refrendó su compromiso en esta materia, al resaltar la importancia que tiene el Portal de Transparencia Presupuestaria, el cual contiene una amplia gama de información clara, objetiva y oportuna para que el público en general pueda consultarla, analizarla y emitir su opinión. En el Informe Semanal de su Vocería, refiere que desde 2008 México empezó a implementar mecanismos para promover una mayor transparencia y eficiencia en el uso de los recursos públicos.

La Razón

TPP beneficia al sector farmacéutico en 80%

El Acuerdo de Asociación Económico Transpacífico (TPP), en el capítulo que refiere a la industria farmacéutica, beneficia al 80 por ciento del catálogo de productos que se venden, al permitir una alianza frente a potencias como China; sin embargo, preocupa la extensión de patentes de cinco a ocho años en el caso de medicamentos biotecnológicos ante una limitada industria, comentó el presidente Unión Nacional de Empresarios de Farmacias (Unefarm), Juvenal Becerra Orozco. En entrevista con La Razón, comentó que los productos biotecnológico son una nueva industria, donde se utiliza una parte biológica y química para su proceso; pero en México existe poco desarrollo, pues sólo hay dos empresas que se dedican a este campo.

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 11 de diciembre de 2015



TFJFA / Revista del mes de diciembre de 2015



SENADO / Propuesta de modificación a la Ley General de Sociedades Mercantiles



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MCP

IMCP

IMCP

IMCP

ICP

IMCP



Lunes 14 de diciembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

El salario mínimo de México para 2016 será de 73.04 pesos

El salario mínimo en México para 2016 será de 73.04 pesos, un aumento de 4.2% respecto a 2015, informó este viernes el presidente de la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami), Basilio González Núñez. Luego de una negociación entre el sector obrero, patronal y el gobierno, se determinó que el incremento fuera de 2.94 pesos, al tomar en cuenta las condiciones económicas para 2016. El presidente de la Conasami dio a conocer que con este incremento, la recuperación del poder adquisitivo del salario mínimo real alcanzó el 4.39%, el más alto en las últimas siete administraciones federales.

Grupo Fórmula

Prevén que Banco de México suba tasa de referencia

Grupos financieros anticiparon que esta semana, el Banco de México (Banxico) elevará su tasa de fondeo bancario en 25 puntos base, a un nivel de 3.25 por ciento, en línea con la decisión prevista por la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos. En sus análisis económicos semanales, las instituciones financieras señalaron que esta decisión de política monetaria del Banxico del jueves próximo, que sería similar a la que tome un día antes la Fed, contribuirá a aliviar las presiones recientes sobre el tipo de cambio. Banamex espera que el banco central mexicano eleve la tasa de fondeo en 25 puntos base hacia un nivel de 3.25 por ciento; "nuestro pronóstico es condicional a que la Fed opte por validar la expectativa de inicio del proceso de normalización durante la sesión previa a Banxico".

Noticias MVS

OCDE recomienda a México evitar 'trampa de la renta media'

La economía mexicana es una de las que mejor está en América Latina, pero tiene el reto de evitar la trampa de "la renta media", un factor que impide que el desarrollo alcance etapas más superiores, opinó el director del Centro de Desarrollo de la OCDE, Mario Pezzini "La economía mexicana es una de las que sale mejor en el informe Perspectivas Económicas de América Latina 2016, hacia una nueva asociación con China", sostuvo Pezzini en entrevista con Notimex.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(13/12/15)	3.00
TIIE 28 (11/12/15)	3.3555
TIIE 91 (11/12/15)	3.4562
TIIE 182 (09/12/15)	3.6175
CETES 28 (08/12/15)	3.20

Reservas internacionales (mdd)

(04/12/15)	171,954.4
------------	-----------

Inflación anual (Nov. 2014-Nov. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
-----------------------	------

Intervalo de variabilidad porcentual

±1 punto	
----------	--

Inflación *	2.21
-------------	------

Inflación subyacente *	2.34
------------------------	------

Inflación mensual (Nov. 2015, %)	
----------------------------------	--

Inflación *	0.55
-------------	------

Inflación subyacente *	0.04
------------------------	------

UDIS (14/12/15)	5.378291
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 14 de diciembre de 2015



Bolsa mexicana pierde por precio crudo y expectativas tasas Fed

La bolsa mexicana perdía en sus primeras operaciones del lunes mientras los precios del petróleo caían en torno a sus mínimos en 11 años, y en medio de altas expectativas de que la Reserva Federal de Estados Unidos incremente sus tasas de interés esta semana. A las 8.37 hora local (1437 GMT), el IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, retrocedía un 0.22 por ciento a 41,908.03 puntos.



La Fed enfrenta su primer alza de tasas en casi una década

Los mercados financieros prevén que la Reserva Federal (Fed), el banco central estadounidense, tras su reunión de política monetaria, a la mitad de esta semana. Sería la primer alza desde 2007, pues tras la crisis financiera desatada por la burbuja inmobiliaria, las tasas han sido mantenidas casi en cero. La tasa de los fondos federales (Federal Funds Rate) determina el precio del dinero en el corto plazo, es decir, el interés que los bancos se cobran entre sí por préstamos de un día para otro. Influye en todas las tasas que los bancos cobran por sus préstamos, las tarjetas de créditos y los préstamos hipotecarios. Cuando sube o baja la tasa de interés, se resiente en los cobros que realizan los bancos y en indicadores como el empleo y los precios al consumidor.



Prevalece descenso de temperaturas por 2 frentes fríos

Los frentes fríos 20 y 21 mantendrán el potencial de lluvias fuertes y bajas de las temperaturas en la mayor parte del país, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su reporte más reciente, el organismo prevé que el sistema frontal 20 se extienda desde el noreste del Golfo de México hasta el sur de Veracruz, condición que favorecerá el potencial de precipitaciones fuertes a puntuales intensas en Chiapas y Tabasco. Además de precipitaciones fuertes en Veracruz, Campeche, Yucatán y Oaxaca, y aisladas en Hidalgo, Estado de México, Distrito Federal, Puebla y Quintana Roo. Indicó que la masa de aire frío de ese sistema mantendrá el descenso de temperatura sobre el noreste, oriente y centro del país, con presencia de neblinas y nieblas en zonas de montaña y valle. También se espera viento de componente norte y noreste con rachas de hasta 50 kilómetros por hora a lo largo del litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec.

